

Frau Adolfs teilt mit, dass viele der Kinder, die keine deutschen Sprachkenntnisse haben, aus dem osteuropäischen EU-Raum stammen und damit keinen Flüchtlingsstatus hätten.

Es gebe zurzeit 17 schulpflichtige Flüchtlingskinder, je zur Hälfte angesiedelt im Grund- und Hauptschulbereich. Nach Mitteilung der Bundesagentur für Arbeit können in Kürze alle Flüchtlinge aus Syrien, Irak, Iran und Eritrea kostenlose Sprachkurse belegen.

Der Lionsclub Gummersbach-Bergneustadt sponsert darüber hinaus weitere Sprachkurse.

Auf Nachfrage teilt die Verwaltung mit, dass an Sprachkursen seitens der Flüchtlinge Interesse besteht.